

卓球部女子団体

レイスポ
REIMEI SPORTS

インターハイ予選県大会

団体 **初** 出場！！
勝利！！

卓球部女子団体メンバー

団体では初の県大会！
緊張の初戦をシングルス
で突破！

六月八日・九日と上尾運動公園にて
インターハイ予選埼玉県大会に出場
してきました。一回戦の相手は川越
初雁で1・2番シングルスを任せられた
2年生の原、吉原が幸先よく勝利し
ました。続くダブルスは落としてしま
いましたが、続く3年生の原がシング
ルスで見事に勝ち、3対1で女子団体
県大会初勝利をすることができまし
た！

【一回戦】

浦和麗明 3 - 1 川越初雁

初の2回戦はフルセットの
末惜敗も次代へとつなぐ
一戦に！

続く2回戦は朝霞西高校との対戦で
シングルスで2対2で終えて、ダブルス
勝負となりました。白熱するラリーの
中、フルセットの激戦の末、最後は押し
負けてしまい、念願のベスト16入りを
果たすことができませんでした。フル
セットの試合ばかりであと一歩が届か
なかった悔しさが残りましたが、3年生
はこれで引退となります。少ない人数
でここまで部を引っ張ってきてくれた
5人は最後まで全力でやり切ってくれ
ました。これを受けて新体制を迎えた
2年生が3年生の思いを引き継いで、
またこの場所に帰ってきて、この雪辱を
晴らしたいと思います！ 3年生のみ
な、今までありがとう！

【2回戦】

浦和麗明 2 - 3 朝霞西

これからも女子卓球部の応援をよろ
しくお願いします！

REIMEI SPORTS

6月11日
火曜日発行

Adapt to
Change!

～百年生き抜く
力を養おう～

浦和麗明高等学校